
Frau Kemmler dankt für ein vielseitiges und anspruchsvolles Kulturprogramm 2012. Das Kulturamt habe 
kostendeckend gearbeitet und sogar ein kleines Plus erwirtschaftet. 
 
Positiv zu bemerken sei, dass die Besucherzahlen konstant gehalten werden konnten oder teilweise sogar 
leicht gestiegen seien. Dieser Umstand spreche für die Qualität des Angebots. 
 
Lediglich das Seniorenprogramm sei nicht ganz so gut frequentiert gewesen. Gründe hierfür sehe Frau 
Kemmler darin, dass es sich hierbei um ein neues, erstmals veranstaltetes Programm handele. Eventuell 
spiele sich aber in den Folgejahren ein besserer Erfolg ein. 
 
Bei den Kunstpunkten hätte sich die Kooperation mit Hennef bewährt, insbesondere seien 
Synergieeffekte zu bemerken, z. B. im Bereich Vermarktung. 
 
Insgesamt spricht Frau Kemmler ein großes Lob für das Kulturprogramm 2012 aus.  
 


